
1 

 

平成２９年度 第１回区長会 議事録 

 

日   時  平成２９年４月６日（木） 

午後２時から午後３時３０分まで 

場   所  日進市役所本庁舎４階 第２、３会議室 

出 席 者   川村隆久（赤池区）、鈴村修波（浅田区）、山田久義（梅森区）、 

（区）   阿部靖陽（野方区）、福岡生二（蟹甲区）、眞野清司（折戸区）、 

      萩野春見（藤枝区）、鈴木正已（米野木区）、石川錬治（三本木区）、 

青山陽（藤島区）、加藤由喜雄（本郷区）、幸村好美（岩崎区）、 

加藤久義（岩藤区）、鈴木隆（北新区）、塩﨑紀幸（南ヶ丘区）、 

高橋佑輔（五色園区）、杉本良則（香久山区）、徳増克行（岩崎台区）、 

高瀬豊（東山区） 

（市）   萩野幸三（市長）、金山敏和（企画部長）、須崎賢司（総務部長）、 

牧智彦（市民生活部長）、真野幸治（健康福祉部長）、 

志水浩二（建設経済部担当部長）、長原範幸（危機管理課長）、 

山田進（生活安全課長）、川本賀津三（地域福祉課長）、 

牧茂久（土木管理課長）、 

（そ の 他） 蟹江栄吾（日進消防署長） 

事 務 局  石川雅之（市民協働課長）、水野和秀（市民協働課地域支援職員） 

鈴木崇正（市民協働課長補佐）、大竹玲子（市民協働課主査）、 

豊田美帆（市民協働課） 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  有 １名 

議 題 等  １ 依頼・報告事項 

      （１）企画部からの報告事項 

        ・日進市の行政機構について 

        ・平成２８年度市民意識調査の結果について 

      （２）総務部からの依頼・報告事項 

        ・防火管理講習について 

        ・市役所への問い合わせについて 

        ・デジタル地域防災無線の取り扱いについて 

        ・「災害時要援護者地域支援制度」について 

      （３）市民生活部からの依頼・報告事項 

        ・市長との座談会について 

        ・防犯灯の要望について 

        ・防犯カメラの設置補助金について 

        ・交通安全啓発活動用品借用申請書について 

        ・日進市交通安全推進協議会一般表彰受賞候補者の推薦について 

      （４）健康福祉部からの報告事項 
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        ・平成２９年度民生委員児童委員行事予定等について 

      （５）建設経済部からの依頼事項 

        ・土木事業施工要望書における留意事項について 

       ２ その他 

         事務局からの依頼事項 

        ・平成２９年度区長名簿について 

        ・市からの回覧物等の配布について 

        ・平成２９年度区長への依頼事項一覧表 

 

発言者 内容 

 開会 午後２時 

 市長あいさつ 

 傍聴申し出１名。傍聴者入室。 

会長  議題に入る。担当に説明を求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（１）企画部からの報告事項 

  ・日進市の行政機構について 

  ・平成２８年度市民意識調査の結果について 

企画部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（２）総務部からの依頼・報告事項 

  ・防火管理講習について 

  ・市役所への問い合わせについて 

  ・デジタル地域防災無線の取り扱いについて 

  ・「災害時要援護者地域支援制度」について 

総務部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求める。 

区長  無線設備について、業者からアナログのため変更が必要

といわれましたが古いのではないでしょうか。 

総務部長  市で整備している無線については、デジタルとなってい

ます。 

区長  会館にある無線は別の無線ということでしょうか。 

危機管理課長  建物に設置されている無線については、所有の所在が確

認できないため調べて連絡させていただきます。 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 
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（３）市民生活部からの依頼・報告事項 

  ・市長との座談会について 

  ・防犯灯の要望について 

  ・防犯カメラの設置補助金について 

  ・交通安全啓発活動用品借用申請書について 

  ・日進市交通安全推進協議会一般表彰受賞候補者の推

薦について 

市民生活部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求める。 

区長  防犯カメラについて、平成２６年度に補助金をいただき

設置しましたが、その機種は、データをダウンロードするの

に時間がかかるため、外付けハードディスクをつけて対応

しています。市の補助金でつけた以上、５年間はその機械を

使わなければいけないと聞いていますが、現在機器はもっ

と進歩していると思います。５年という制限の見直しをお

願いします。 

市民生活部長  ご意見として伺いました。担当課にも伝えます。 

区長  防犯カメラのメンテナンスに費用がかかるため、補助の

対象としていただきたいです。 

市民生活部長  担当課と検討します。現状は機器に対してのみの補助と

なっています。 

区長  防犯カメラについて、データ移行の際、業者に頼むと費用

がかかることも考えられます。区ではその費用として予算

立てを行いました。市でも補助などを検討していただける

とありがたいです。 

市民生活部長  一度検討します。 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（４）健康福祉部からの報告事項 

  ・平成２９年度民生委員児童委員行事予定等について 

健康福祉部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 １ 依頼・報告事項 

（５）建設経済部からの依頼事項 

  ・土木事業施工要望書における留意事項について 

建設経済部担当部長  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求める。 
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区長  カーブミラーについて、すでにあるミラーの角度を変え

ることはできますか。その際、要望書は必要ですか。また、

付近の方の了承等は必要ですか。 

建設経済部担当部長  角度変更について、要望書は不要で、直接土木管理課にご

連絡ください。道路内に建っているものであるため、了承等

は必要ありませんが、個人の意見ではなく区の総意として

ご連絡ください。 

区長  道路舗装について、路面上様々な種類の白線舗装が色あ

せて読み取れないところがありますが、どこの管轄になり

ますか。 

建設経済部担当部長  公安委員会や市など様々です。市でも、確認をしています

が把握できていないところもあると思います。そういった

場合は市までご連絡をお願いします。 

区長  継続要望について、区・市民協働課・担当課それぞれの通

し番号がついています。慣れると分かりますが、色々な番号

がついていることにより分かり辛くなっていることをご承

知おきください。 

建設経済部担当部長  了承しました。 

会長  質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 ２ その他 

  事務局からの依頼事項 

  ・平成２９年度区長名簿について 

  ・市からの回覧物等の配布について 

  ・平成２９年度区長への依頼事項一覧表 

市民協働課長補佐  配付資料に基づき説明 

会長  質疑・意見求めるもなく、閉会を宣す。 

 閉会 午後３時３０分 

 


